



**GANZ
HERZLICHEN
DANK!**

MIT JEDER PEDALUMDREHUNG EIN ZEICHEN SETZEN



Bereits zum 4. Mal stellten wir uns sehr gerne der Herausforderung und strampelten für den guten Zweck. Diesmal ging es fast ohne Regen und mit nur einem Kettenriss von Straßburg nach Rheine. Ab Mainz waren wir zu Dritt und das war vor dem Anstieg am Taunus ein wahrer Segen.

Heute möchten wir uns bei euch ganz herzlich bedanken und berichten, in welches Projekt roterkeil.net die Rekordsumme von

6.747,42 €

einbringen wird.

Eine gute und vor allem gesunde Zeit wünschen Euch
Jens Groß und Patrick Julius

Obwohl roterkeil.net selten über persönlich Betroffene öffentlich berichtet, leistet der Verein in einzelnen Fällen wertvolle Unterstützung zur Bewältigung des Erlebten.

So auch bei Max* (10 Jahre), der im Kindergarten sexualisierte Gewalt erleben musste. Da der Täter ihn auch später noch bedrohte, leidet Max unter Schlafstörungen und permanenten Angstzuständen. Er kann nicht allein sein und vertraut selbst seinen Eltern nicht.

Max liebt Tiere, insbesondere Hunde. Sein neuer Therapiehund Jax*, der ihn von nun an treu begleitet, gibt ihm Halt und Sicherheit. Max lebt von Tag zu Tag immer mehr auf und kann endlich wieder Kind sein.

* Namen geändert



MIT 6.750 € KÖNNEN WIR DREI WEITEREN KINDERN HELFEN UND IHNEN EIN LEBEN DANACH ERMÖGLICHEN.